

校長室通信 4/23 7号

**4月21日(月)心配した天気も回復し、歓迎集会・歓迎遠足を実施しました。
歓迎集会では、校長から次のような話をしました。**

1年生のみなさん

小榊小学校にはなれましたか。～中略～

朝から 元気にあいさつ、よくできています。

よい姿勢で、お話をよく聞く、できてきていますね。どんなことでも途中でやめないで最後までがんばりましょう。

先生の言うことをしっかり守っていくと、すてきな6年生のお兄さん、お姉さんみたいになれますよ。

さて、今日は歓迎集会の準備をしたみなさん、本当にありがとうございます。

6年生をはじめ、どの学年も1年生の良い手本となっています。

朝のあいさつでは、ワンストップあいさつや名前つけあいさつのプラス1ができている人が多く、うれしいです。

今日は、1年生の歓迎だけでなく、新しい学年、新しい担任の先生との出会いを歓迎する集会や遠足です。

始業式で校長先生は、『みんなが「今日も楽しかった。明日も楽しみ」と思える学校』を創っていこうと話しました。

さあ、遠足で

「一人ぼっちで座ろうとしている人がいたらどうしますか」

「弁当を一人で食べようとしている人がいたらどうしますか。」

みんなが気づき、考えてください。

歓迎遠足が終わって帰るときに、

みんなが

「今日も楽しかった。明日も楽しみ。」といえることを期待していますよ。

歓迎遠足では、「こっちおいでよ。」「いっしょに座ろう。」という声がたくさん聞かれました。あたたかく、やさしい子がたくさん見られました。



学年紹介



今年度からは、神の島公園とふねの公園の2か所に分かれての実施でした。
地獄坂と呼ばれる階段の下り坂は、地域センター長の山下さんや小瀬戸町西二区自治会長宮崎さんが事前に長崎市に掛け合って、掃除やコケ取りをして子供たちが滑らないように対応してくださいました。
また、横断歩道等には、民生委員さん方が立哨してくださいました。
本当にありがたかったです。

